

Asamblea Nacional del PRI para reelegir a Alejandro Moreno: Dulce María Sauri



La expresidenta nacional del PRI, Dulce María Sauri Riancho, denunció que la decisión de apresurar la celebración de la Asamblea Nacional de dicho partido está encaminada a evitar la reflexión interna sobre los resultados del 2 de junio y a modificar los estatutos, a fin de que Alejandro Moreno pueda reelegirse como líder nacional del partido tricolor.

En entrevista, dijo que el periodo de Moreno Cárdenas como dirigente debe concluir con la calificación de la elección presidencial, sin embargo, el PRI se encamina a convertirse en un "partido irrelevante" con la continuidad de "Alito".

Al manifestar que esta postura no es solamente de la corriente que encabeza denominada Frente Amplio de Renovación del PRI sino de cuadros destacados del partido, Sauri Riancho sostuvo que, ante la falta de reflexión crítica, dicho instituto político difícilmente encontrará su papel en el sistema de partidos.

Señaló que hay una crisis de identidad, porque los priistas "ya no saben las causas que están defendiendo".

"El PRI ahora es un partido irrelevante desde el punto de vista político y de su participación en los procesos de toma de decisión, en las Cámaras de Diputados y Senadores en la próxima legislatura", indicó.

						10000	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	:	:			/MVS	0	02/07/2024	LEGISLATIVO
							Noticias			

La exlegisladora reconoció que "le tiene envidia de la buena al PAN", porque se creó una comisión para analizar los resultados del 2 de junio, lo que no sucede en el PRI.

https://mvsnoticias.com/nacional/2024/7/1/asamblea-nacional-del-pri-para-reelegir-alejandro-moreno-dulce-maria-sauri-646330.html